



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Sport: humour et prévention pour promouvoir le fair-play**

**Pour sa 11<sup>ème</sup> édition, la cérémonie de "l'événement fair-play", que présidera la conseillère d'Etat Jacqueline Maurer-Mayor, se déroulera mardi 30 novembre 2004 à 18h00 au Musée Olympique à Lausanne. L'événement 2004 sera placé sous le signe de la prévention et de l'humour et soulignera une nouvelle fois que la promotion du fair-play est affaire de tous et comme toute action éducative, affaire de répétition.**

Renforcer l'éthique sportive en rappelant les vertus essentielles du sport et le respect de ses règles fonde la démarche partagée de cette manifestation, dont voici un aperçu du programme:

- le premier "prix vaudois du fair-play" sera décerné. Cette récompense honore soit un geste exemplaire de fair-play, une carrière sportive marquée par un esprit exemplaire ou une activité visant à la promotion du fair-play. Le récipiendaire est désigné par les Panathlon-clubs vaudois (Chablais, Lausanne et Yverdon-les-Bains) en collaboration avec le Service de l'éducation physique et du sport (SEPS);

- le nouveau "calendrier fair-play" produit par le SEPS sera dévoilé. Distribué à large échelle dans les milieux sportifs, illustré cette année de manière décapante par Philippe Becquelin, alias Mix et Remix, ce calendrier invite chacun à réfléchir à son comportement et aux valeurs qu'il véhicule dans sa pratique du sport. Le calendrier contient également un texte du Conseiller spécial du secrétaire général des Nations Unies pour le sport au service du développement et de la paix, Adolf Ogi, ainsi que la charte du fair-play et celle des droits de l'enfant dans le sport;

- pour la première fois en Suisse romande, David Zimmermann, psychologue, présentera son travail de terrain auprès des "fansclub" de football et de hockey sur glace. Chargé de prévenir la violence des "supporters", il nous fera partager les

stratégies susceptibles d'éviter l'escalade de la violence dans les manifestations sportives. En tant que travailleur social, concepteur de Fanprojekt Zürich, il est notamment soutenu par le Grasshopper Club, la ville de Zurich et le Fonds contre le racisme et pour les droits de l'Homme de la Confédération;

· le judoka Sergei Aschwanden, sélectionné aux JO 2000 et 2004, vice-champion du monde 2003, champion d'Europe 2000 & 2003, multiple champion suisse, prendra la parole pour faire part de sa vision du fair-play en général et de la prévention de la violence par le sport en particulier.

La cérémonie est ouverte au public avec entrée libre

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 22 novembre 2004

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEC, M. Nicolas Imhof, chef du Service de l'éducation physique et du sport 021 316 39 39 - nicolas.imhof@seps.vd.ch

**TÉLÉCHARGEMENT(S)**

[PLAY2](#)